



**PRÉFET
DE LA MEUSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Cabinet du Préfet

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bar-le-Duc, le 29 janvier 2024

VIGILANCE RN4 – Fermeture de la bretelle de sortie de Ligny-en-Barrois ce mardi 30 janvier à partir de 05h30

Xavier DELARUE, Préfet de la Meuse, vous informe qu'en raison des manifestations de la profession agricole programmées ce mardi 30 janvier 2024, **la bretelle de sortie de Ligny-en-Barrois de la RN4 (sens Nancy → Paris) sera fermée à la circulation à compter du 30 janvier 2024 à 05h30** jusqu'à la fin de la manifestation, caractérisée par la levée de la signalisation temporaire.

En raison de l'afflux d'engins agricoles sur le secteur de Ligny-en-Barrois, le Préfet de la Meuse appelle les automobilistes à la plus grande vigilance et au respect des itinéraires de contournement mis en place par les services de la DIR-EST.

Par ailleurs, des informations actualisées seront publiées sur le site internet de la Préfecture de la Meuse et sur nos réseaux sociaux notamment Facebook et Twitter.

Contact presse

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tél : 03 29 77 58 92

Mél : pref-communication@meuse.gouv.fr

40, Rue du Bourg
55 000 Bar-le-Duc